
          5月 18日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は、茂木ガバナー補佐、鈴木次年度ガバナー補佐、

ようこそお越しくださいました。後ほどお話しをいただ

きたいと思います。 

早いもので、5月 23 日に地区大会がつくばで開催され

ます。今回はコロナ対策で、皆様方が現地参加できなく

なってしまいました。私と川村幹事が代表して参加いた

します。他会員さんはYouTube配信で視聴いただきます。 

今日のプログラムは、朝日 SAA 委員長の卓話です。宜

しくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告     代理：朝日会員 

 

l 先週の理事会報告です。 

l 日立市体育協会理事が白土会員から池澤会員にな

ります。 

l 日立市青少年推進育成会議、川﨑会員が推進委員に

なります。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 17 名 12 名 65.38％ 9 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・星 勝治・石川國博・小笠原邦浩・ 

山本忠安・木本貴一・千葉省三・石川 悟・ 

荒川浩信・須田 聡・佐藤信彦・塩谷和宏・ 

川﨑健輔・髙島章行・鹿志村高道・滑川孝則 

² 本日卓話させて頂きます。よろしくお願いいたしま

す。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 28,000 円 累計額 957,600 円 

 

 

委員会報告 

 

60 周年事業について  荒川会長エレクト 

l 記念事業ラジオ体操について。 

秋の運動会時期に実施検討しています。また、市内

のラジオ体操自主団体が 13 あるが多賀地区なし。

多賀の商店街対象で検討予定。 

日立市生涯学習課からチラシ・クリアファイルの提

供、ラジオ体操講師派遣協力いただけそうです。 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 3年 05 月 25 日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報・IT 

 
次 回 例 会：令和 3年 06 月 01 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度担当理事 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

ごあいさつ    茂木博男ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 1年前にこの建物で次年度あいさつをさせていただ

きました。その時も今回も日立南 RCが最初の訪問

でした。あっという間の 1年でした。 

l 今年度は IMもゴルフ大会も中止。会長幹事会も 2

回のみ。活動としてはあまりやっていないという実

感です。 

l それでもガバナー公式訪問は７つ無事に終わり、私

なりに楽しい思い出が出来ました。 

l 次年度9月 12日に鵜の岬海水浴場清掃があります。

次年度ガバナー事務所は準備が大変だと思います。

詳細は次年度ガバナー補佐にお話しいただきます。 

l ありがとうございました。 

 

ごあいさつ  鈴木稔次年度ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次年度ガバナー補佐に拝命されました、鈴木です。 

l この分区のために一生懸命頑張っていきたいと思

います。 

l 海岸清掃は、池田ガバナー、新井エレクト、その次

のエレクト、3代にわたるプロジェクトです。 

l 茨城県の全クラブが一致団結してやる運動として

は初めてだそうです。今日お配りしました Tシャツ

を、当日着用して参加ください。 

l 鵜の岬には古河地区 RCも参加予定です。日立市に

は海水浴場が沢山ありますので、他海水浴場の清掃

が出来ないか地区に話しています。 

l 日立南 RCは次年度 60 周年ですよね。地区としても

全面的に協力したいと思います。要望がありました

らどんどん出してください。 

l 今後もお邪魔すると思いますので、どうぞ宜しくお

願いいたします。 

 

卓話 

SAA            朝日委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 私は SAA を 3回やらせていただきました。 

l 最初は入会 2年目（大森年度）、2回目は去年（髙島

年度）、3回目が今年（弓野年度）です。何回やって

も難しいです。 

l 2009-2010 年度に入会しました。同期は川村幹事、

池澤会員です。 

l 最初にやらせていただいた大森年度に、非常に印象

に残っていることが 2つあります。 

l 1つは、当クラブが IM 担当になりまして、天地閣で

開催され、司会は私がやりました。本当に不安でし

たが、大失敗せずなんとか出来ました。 

l もう 1つは、東日本大震災です。私の仕事は石材店

です。平和台霊園の墓石が約 2,000 本倒れまして、

石材業 3社で修復作業をするため、例会出席ができ

なくなりました。SAA が出席出来ず、皆様に大変ご

迷惑お掛けいたしました。 

l 2 回目は髙島年度です。髙島パスト会長が作成して

くれた SAAマニュアルで、とても楽に出来ました。

助かりました。 

l 髙島パスト会長がすごいと思ったのは他にもあり

まして、例会卓話者が急遽欠席になっても、代打卓

話を難なくこなしてしまうところです。 

l 3 回目は今年度です。今回も時間が余ってしまった

時など、弓野会長に助けていただいています。 

l 今年は懇親会ができないのが残念です。懇親を深め、

意見交換することができないのは厳しいものがあ

ります。 

l あと 1 ヶ月ちょっとですが、弓野会長宜しくお願い

いたします。ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


